

Medienmitteilung Communiqué de presse

Kom/scc

Bern, 20. Mai 2016

Die Regionale Staatsanwaltschaft Berner Jura-Seeland teilt mit:

Kanton Bern

Anklage gegen Serieneinbrecher erhoben

Ermittlungen der Kantonspolizei aufwändigen Bern und der Staatsanwaltschaft Berner Jura-Seeland wurde Anklage gegen zwei von drei Beschuldigten beim Regionalgericht Berner Jura-Seeland erhoben. Den drei Beschuldigten werden Einbrüche und Einbruchsversuche in über 40 Fällen vorgeworfen. Der Deliktsbetrag allein beläuft sich auf ca. 180'000 Franken.

Im Verlauf des Februars 2014 wurden der Kantonspolizei Bern mehrere Einbruchdiebstähle im Seeland gemeldet. Gestützt auf Hinweise aus der Bevölkerung wurden umfangreiche Ermittlungen durchgeführt, in deren Rahmen schliesslich drei mutmassliche Täter im Alter zwischen 20 und 26 Jahren identifiziert werden konnten. Diese wurden im April 2014 angehalten und verhaftet.

Nach umfassenden Ermittlungen werden den drei Männern insgesamt 30 Einbruchdiebstähle sowie zwölf Einbruchsversuche zur Last gelegt. Die Delikte wurden zwischen Oktober 2013 und April 2014 vor allem in der Region Seeland, aber auch im Berner Jura, im Berner Oberland sowie in den Kantonen Jura, Solothurn und Zug begangen. Der Wert des Diebesguts beträgt ca. 180'000 Franken. Bei den Einbrüchen oder Einbruchsversuchen war ein Sachschaden von ca. 60'000 Franken entstanden.

Zwei der drei Männer befinden sich im vorzeitigen Strafantritt. Beim Gericht wurde nun Anklage im abgekürzten Verfahren gegen diese Beiden erhoben, sie werden mit einer Freiheitsstrafe von 3 1/2, bzw. von 3 Jahren zu rechnen haben. Gegen den dritten Täter wird noch wegen anderer Delikte ermittelt.

Für Auskünfte in deutscher Sprache steht Ihnen bis 11.00 Uhr der Informationsbeauftragte der Staatsanwaltschaft, Christof Scheurer, unter der Nummer 031 380 87 14 zur Verfügung.